

weihnüchlicher, veranstaltet.

Im Jahr 1938 wurde in **Wolfenreith** eine Freiwillige Feuerwehr gegründet, noch im gleichen Jahr ein Feuerwehrhaus errichtet und eine Spritze samt Schläuchen angeschafft. Ihr war nur eine kurze Zeit des Bestandes beschieden, denn im Jahr 1965 wurde sie aufgelöst. Das ehemalige Feuerwehrhaus wurde als Einstell-



*Ehemaliges Zeughaus der aufgelösten Feuerwehr Wolfenreith*

raum gemeinschaftlicher, landwirtschaftlicher Maschinen benützt, und dann an Ernst Hellerschmied verkauft.

Als Hauptmänner, bzw. Kommandanten fungierten Julius Hofstetter, Johann Schmied, Josef Palmethofer und Josef Kranister.

Vollständigkeitshalber soll auch die Wehr von **Gschwendt** Erwähnung finden. Der Ort ist wohl nicht zur politischen Gemeinde Weinzierl, aber zum Pfarrsprengel St. Johann gehörig. Die Gründung erfolgte erst im Jahr 1949. Erster Kommandant war Robert Skopek. Ihm folgte in dieser Funktion Johann Wolf (1951 bis 1955). Der nächste Kommandant war Leopold Holzapfel. Das derzeitige Kommando besteht aus Robert Steinbacher, Leopold Lagler und Alois Höllmüller.

An Ausrüstung wurde im Gründungsjahr eine gebrauchte Motorspritze erworben. Im Jahr 1959 wurde eine neue Tragkraftspritze der Marke „VW Automatic“ angeschafft. Das erste Einsatzfahrzeug, einen „Ford Transit“ erstand die Wehr im Jahr 1972. Im Jahr 1976 wurde mit dem Bau eines Feuerwehrhauses begonnen, das 1978 vollendet werden konnte. Das im Jahr 1982 angeschaffte Kleinlöschfahrzeug wurde 1983 mit „Funk“ ausgestattet.